

17 junio 1979.
EXCELSIOR

Plan de Canal 13 Para Coproducir con EU, Inglaterra, Francia, Italia y España

Realizarán Programas Musicales de una Hora

Por ROBERTO RAMIREZ S. *176 cut*

El Canal 13 pondrá en marcha un plan de coproducción de programas musicales con televisoras de países como Estados Unidos, Inglaterra, Francia, Italia y España, con la participación de artistas mexicanos y extranjeros.

Con ese propósito salió a París el productor Antonio Fernández, encargado de la producción de emisiones musicales de la mencionada televisora estatal, para ponerse de acuerdo con las coproducciones cuyos programas serán de una hora de duración cada uno.

Según se informó en el Canal 13, el doctor Jorge Velasco Ocampo, director general de esa televisora, durante su reciente viaje por Europa, estableció los contactos necesarios para llevar a cabo esas coproducciones.

Entre las cadenas con las cuales se pretende efectuar los mencionados programas musicales figuran: la BBC de Londres, RTF de Francia, RAI de Italia y TV-España.

Se dijo que Antonio Fernández aprovechará su estancia en París, para filmar la actuación de Lola Beltrán en el Olympia de la capital gala y se habló también entre otros artistas mexicanos que participarán en las emisiones a Marco Antonio Muñoz y los hermanos Castro. Por lo que se refiere a los intérpretes extranjeros, no se mencionaron nombres pero se indicó que serán incluidos los más populares de cada país.

Se informó que las mencionadas coproducciones servirán para reforzar la programación de la estación estatal y además contribuirán a la difusión de nuestra música popular a nivel internacional, al través de las importantes cadenas de video señaladas.